

Elsau, im Januar 2018

*Wir sind dankbar für die schöne Zeit, die wir mit ihm erleben durften.
Die gemeinsamen Erlebnisse werden uns immer begleiten.*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Alfred Häuptli – Koblet

erfahren durften.

Tief berührt haben uns all die liebevollen Begegnungen, die Trost spendenden Worte und die vielen Zeichen der Verbundenheit. Es ist schön zu wissen, dass uns so viele Leute mit ihren Gedanken an den Verstorbenen nahe sind.

Ganz besonders danken wir:

dem Ärzte- und Pflegeteam der Abteilung Akutgeriatrie des KSW Winterthur, Dr. med. Franz Stamm und dem Spitex-Team für die liebevolle und kompetente Betreuung

den Kameraden vom Schiessverein Dickbuch für den Fahngross am Grab

Herrn Pfarrer Lukas Maurer für die berührende Abdankungsfeier

für die schönen Blumen, Karten und die grosszügigen Spenden und allen, die Fredi im Leben Gutes getan haben.

Die Trauerfamilien